

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dalam bab-bab sebelumnya, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pengelolaan dana zakat, infak, dan sedekah di NU CARE – LAZISNU MWCNU Prambon sesuai dengan arahan yang diberikan oleh PCNU Nganjuk. NU CARE – LAZISNU MWCNU Prambon mempunyai beberapa opsi dalam penghimpunan dana zakat, infak, dan sedekah dari donatur, yaitu dengan menjemputnya di rumah donatur, donatur yang datang sendiri, atau donatur yang transfer langsung ke nomor rekening milik NU CARE – LAZISNU MWCNU Prambon, selain itu terdapat Gerakan Koin NU Peduli. Selanjutnya dalam penyaluran dana zakat, infak, dan sedekah yang dilakukan oleh NU CARE - LAZISNU MWCNU Prambon yaitu melalui program-program yang telah ditentukan.
2. Pengelolaan zakat, infak, dan sedekah di NU CARE - LAZISNU MWCNU Prambon tidak terlepas dari manajemen syariah. Pada perencanaan sesuai dengan landasan moral *fathanah*. Yang mana suatu perencanaan kegiatan organisasi dibuat secara matang dan jelas. Pada pengorganisasian sesuai dengan landasan moral komitmen dalam amanah. Yang mana para pengurus melaksanakan tugasnya masing-

masing, di sisi lain antara satu pengurus ke pengurus lainnya terkadang saling membantu untuk menyelesaikan sebuah program yang sedang dijalankan. Pada pengarahannya sesuai dengan landasan moral komitmen yang tinggi pada kejujuran, yang mana dengan motivasi yang diberikan oleh ketua kepada setiap pengurus, akan berfungsi sebagai pengarah dan penggerak pengurus dalam menjalankan amanah sebagai pengelola zakat, infak, dan sedekah. Pada pengawasan sesuai dengan landasan moral kesadaran bahwa dirinya diperintah oleh Allah, yang mana ketua selalu memberikan pemahaman-pemahaman spiritual kepada para pengurus serta para pengurus yang juga saling mengingatkan, sehingga hal tersebut dapat meningkatkan ketakwaan mereka. Dan diikuti pengawasan dari luar berupa pemeriksaan laporan keuangan setiap bulan. Namun, pengawasan di NU CARE - LAZISNU MWCNU Prambon masih perlu ditingkatkan kembali, perlu mengadakan kegiatan-kegiatan ibadah secara intensif. Kontrol yang baik diperlukan untuk menghindari adanya kesalahan dan penyimpangan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti memberikan saran kepada dua pihak, antara lain:

1. Kepada NU CARE - LAZISNU MWCNU Prambon, dalam pengelolaan zakat, infak, dan sedekah agar lebih meningkatkan sistem manajemen syariah POAC yang ada dengan baik dan benar.

2. Kepada peneliti selanjutnya, peneliti dalam melakukan penelitian ini tentu masih banyak kekurangan namun peneliti akan terus berusaha untuk menjadi lebih baik kedepannya. Dan penelitian ini diharapkan dapat membantu untuk penelitian selanjutnya serta dapat dilanjutkan oleh peneliti selanjutnya dengan objek maupun sudut pandang yang berbeda.